

AUVR GRR > Les activités > MARCHE SOLIDAIRE DU 11 JUIN 2022 Pour JULIEN > **Le 11 JUIN dans le feu de l'action**

Le 11 JUIN dans le feu de l'action

mercredi 15 juin 2022, par [CHAMBION YOLANDE](#)



















RILIEUX-LA-PAPE

Pongiste, Julien Cigolotti vise les Jeux Paralympiques 2028



Julien Cigolotti, 17 ans, aux championnats de France adultes handisport, le week-end dernier, à Lille, dans le Nord. Photo: RALPH ZERKA

Ce samedi 11 juin, une « randonnée solidaire » est organisée en matinée à Rillieux-la-Pape pour récolter des fonds en faveur du jeune espoir handisport Julien Cigolotti, 17 ans. Ce pongiste rêve de porter les couleurs de sa ville aux Jeux Paralympiques de Los Angeles aux États-Unis, en 2028.

Comme tous les lycéens de son âge, Julien Cigolotti est en pleine préparation des épreuves du baccalauréat. L'élève de terminale semble plutôt confiant à l'autre bout du téléphone. Il faut dire que le jeune homme a l'habitude des grands rendez-vous : le week-end dernier, à Lille, il a tenu sa troisième coupe de championnats de France adulte de tennis de table handisport dans sa catégorie.

Son bras gauche n'a pas toute sa mobilité

Fier et rigide, Julien Cigolotti est de fait un des plus beaux espoirs handisports de sa génération. Touché depuis sa naissance par un déficit de mobilité du côté gauche, Julien a fait de son handi-

cap une force derrière les tables. « Cela m'a forcé à travailler plus et à repousser mes limites. En plus de progresser dans ma pratique sportive, j'ai gagné en mobilité dans ma vie », explique le pongiste qui précise que si son bras gauche n'a pas toute sa mobilité, sa jambe « bien occupée ». Et c'est aussi grâce à ce handicap que je peux vivre tous ces beaux moments et les émotions qui vont avec », s'empresse-t-il d'ajouter.

Vice-champion de France des moins de 21 ans et champion en double en 2019 alors qu'il n'a que 15 ans, Julien commence le tennis de table à l'âge de 9 ans. Après avoir découvert ce sport dans la cour de récréation de l'école, il pousse la porte du club de Rillieux (ALVTR). Une passion qui l'accompagne toujours et qui est aujourd'hui

« Je m'entraîne 12 à 15 heures par semaine »

Sportif de haut niveau, le jeune homme manage son emploi du temps chargé entre études et sport. « Cela demande beaucoup d'organisation et parfois d'apporter mes devoirs sur les compé-

titions et entre les matches », reconnaît-il.

Une exigence et une détermination au service d'un but : les Jeux Paralympiques de Los Angeles en 2028. Un chemin qui passe d'abord par les tournois et le circuit international. Fin juin, après le bac, Julien s'envolera vers la Finlande pour disputer le championnat d'Europe handisport des moins de 25 ans.

Or ces tournois prestigieux et les déplacements qu'ils engendrent ont un coût, et c'est justement pour aider Julien et sa famille que les habitants de Rillieux se mobilisent ce samedi 11 juin en matinée. L'ALVTR Rillieux et la Ville organisent une « randonnée solidaire » à partir de 9 heures, place de la Boue. Le jeune homme, qui a grandi dans la commune, exprime toute sa reconnaissance envers les organisateurs et les bénévoles. « Je trouve ça incroyable que ce soit fait pour moi, c'est assez fou », remarque-t-il. Avant de quoi donner des ailes aux jeunes hommes pour poursuivre ses objectifs, avec, peut-être, Los Angeles au bout de la raquette.

Théo MOURABY